

La vida en Cristo



SEGUNDA PARTE LA CELEBRACIÓN DEL MISTERIO CRISTIANO

CAPÍTULO SEGUNDO LA CELEBRACIÓN SACRAMENTAL DEL MISTERIO PASCUAL

DIVERSIDAD LITÚRGICA Y UNIDAD DEL MISTERIO

248. ¿Qué criterio asegura la unidad dentro de la multiformidad?

El criterio para asegurar la unidad en la multiformidad es la fidelidad a la Tradición Apostólica, es decir, la comunión en la fe y en los sacramentos recibidos de los Apóstoles, significada y garantizada por la sucesión apostólica. La Iglesia es católica: puede, por tanto, integrar en su unidad todas las riquezas verdaderas de las distintas culturas.

249. ¿Es todo inmutable en la liturgia?

En la liturgia, sobre todo en la de los sacramentos, existen elementos inmutables por ser de institución divina, que la Iglesia custodia fielmente. Hay después otros elementos, susceptibles de cambio, que la Iglesia puede y a veces debe incluso adaptar a las culturas de los diversos pueblos.



MISAS

Lunes a sábado, 9:00 y 20:00
Domingo, 10:00, 11:00, 12:00, 13:00, 19:00 y 20:00

CONFESIONES

Lunes y miércoles, de 19:00 a 20:00
y resto de los días, 1/2 hora antes de cada Misa

EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO

Jueves, 19:00

ROSARIO

Lunes a sábado, 19:30
Domingo, 18:30

CÁRITAS

Miércoles, de 18:30 a 20:00, en la casa parroquial.
En caso de emergencia llamar al teléfono 660.92.94.59

CHARLA PREBAUTISMAL

Martes, 18:30. Jueves, 20:30

DESPACHO PARROQUIAL Y DE CEMENTERIO

Lunes y miércoles, de 20:30 a 21:30
Jueves y sábados, de 10:00 a 11:30

EQUIPO PASTORAL

D. Miguel Antonio Ruiz Ontañón. Párroco
D. Francisco Giménez Tormo. Vicario Parroquial
D. Joackim Abel Makaya. Adscrito
D. Víctor Fuentes García. Diácono permanente

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Camino de Valladolid, 26
Tel: 91.859.12.72 / Urgencias: 626.69.21.00
E-mail: pasuntorre@gmail.com
[https://www.parroquiatorrelodones.com/](http://www.parroquiatorrelodones.com/)
YOUTUBE - Canal PASUNTORRE
28250 - TORRELODONES (Madrid)



PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA. TORRELODONES



Jueves, 1 de enero de 2026
Santa María, madre de Dios

Queridos feligreses:

Celebramos en este domingo la Fiesta de la Sagrada Familia de Nazaret. Una realidad que Cristo ha querido dejarnos a modo de ícono, como modelo en el que las familias puedan mirarse y ver cómo viven esta institución querida y amada por Dios mismo. En un mundo globalizado donde hay voces, incluso desde organismos internacionales, que desprecian la realidad matrimonial y familiar tachándola de tradicional, como si eso fuese un delito o un pecado, para instaurar su visión de género en la sociedad, se hace más patente que la familia defienda su razón de ser. Para ello los esposos han de esforzarse en amarse y servirse y, de este modo, enseñar a los hijos el sentido auténtico del amor.

Vuestro Párroco

ASSUMPTA

NÚMERO 1210

28 DE DICIEMBRE DE 2025



Octava de Navidad La Sagrada Familia: Jesús, María y José

Lecturas: Ecl 3, 2-6. 12-14 Col 3, 12-21

Sal 127, 1bc-2. 3. 4-5

Dichosos los que temen al Señor y siguen sus caminos

R. Aleluya, aleluya, aleluya. La paz de Cristo reine en vuestros corazones
la Palabra de Cristo habite entre vosotros en toda su riqueza . R.

Santo Evangelio según san Mateo 2, 13-15. 19-23.

Cuando se retiraron los magos, el ángel del Señor se apareció en sueños a José y le dijo: «Levántate, toma al niño y a su madre y huye a Egipto; quédate allí hasta que yo te avise, porque Herodes va a buscar al niño para matarlo». José se levantó, tomó al niño y a su madre, de noche, se fue a Egipto y se quedó hasta la muerte de Herodes para que se cumpliese lo que dijo el Señor por medio del profeta: «De Egipto llamé a mi hijo». Cuando murió Herodes, el ángel del Señor se apareció de nuevo en sueños a José en Egipto y le dijo: «Levántate, coge al niño y a su madre y vuelve a la tierra de Israel, porque han muerto los que atentaban contra la vida del niño». Se levantó, tomó al niño y a su madre y volvió a la tierra de Israel. Pero al enterarse de que Arquelao reinaba en Judea como sucesor de su padre Herodes tuvo miedo de ir allá. Y avisado en sueños se retiró a Galilea y se estableció en una ciudad llamada Nazaret. Así se cumplió lo dicho por medio de los profetas, que se llamaría nazareno.

Palabra del Señor

Nuestro Servicio Informativo (www.parroquiatorrelodones.com)

Aunque se sigue subiendo a Internet, durante estas semanas se omite el habitual aviso en este tríptico. Para suscribirse al mismo basta entrar en:

<http://www.parroquiatorrelodones.com/>,
abrir la pestaña Suscripción y seguir sus instrucciones.



□ **Apertura de la iglesia.** Está abierta permanentemente desde las 8:30 a las 14:00 y desde las 17:00 a las 21:00.

□ **Solemnidad de Santa María, Madre de Dios.** Es el jueves 1 de enero y es día de precepto. Misas de domingo.

□ **Primeros viernes.** La Eucaristía de las 20:00 del próximo viernes 2 de enero, se dedica a los difuntos de la Hermandad del Santo Cristo y la Dolorosa de esta parroquia.

□ **Primeros sábados.** El próximo día 3 de enero, tendremos la habitual Misa en latín a las 9:00.

□ **Cáritas.** Los miércoles de 18:30 a 20:00 se atiende personalmente en la casa parroquial. Agradecemos nos avisen para visitar a los enfermos y ancianos. Teléfono Cáritas parroquial: 660.92.94.59 (de lunes a viernes, de 17:00 a 20:00).

□ **Aula de Teología.** La reunión de este grupo en el que, todos los viernes de 20:30 a 21:30 y dirigido por D. Miguel Antonio, se continúa la revisión del catecismo, se tiene en el **centro parroquial**. Estáis todos invitados.

□ **Emisora de radio católica.** Radio María, emisora de radio cuyo objetivo es ayudar a las personas a encontrar el sentido de la vida en el Evangelio de Jesucristo, como hijos de Dios y de la Virgen María. F.M. 90,7 y 97,2.

□ **10 MINUTOS CON JESÚS.** Recibe en tu WhatsApp una meditación de 10 minutos en audio para ayudarte a rezar cada día. Las meditaciones están centradas en el Evangelio y en la vida diaria, con pinceladas sobre la vida de Jesús y sobre la fe. Únete introduciendo en el navegador de tu móvil el enlace <http://dozz.es/nu36t>. Más información en: www.10minutosconjesus.es

□ **Habla el Papa. "El Papa a los jóvenes".** " Queridos jóvenes, quizás lamenten haber heredado un mundo desgarrado por guerras y desfigurado por injusticias sociales. Y, sin embargo, en ustedes reside una esperanza, un don, que a nosotros adultos parece escapársenos. Ustedes tienen tiempo. Tienen más tiempo para soñar, organizar y realizar el bien. ¡Ustedes son el presente y en sus manos ya se está construyendo el futuro! Y tienen el entusiasmo para cambiar el curso de la historia. La verdadera resistencia al mal no es el mal, sino el amor, capaz de curar las propias heridas mientras sana las de los demás".



Hay quienes dicen que los milagros —los del Evangelio, Lourdes y los que se admiten para las canonizaciones— no son tales milagros. Que cuando avance la ciencia se podrá llegar a encontrar una explicación científica para esos hechos, que ahora llamamos milagros. ¿Qué se les puede contestar?

Un milagro es un hecho visible que sólo Dios puede llevar a cabo. Es un hecho comprobable científicamente.

Dios, que estableció las leyes físicas que gobiernan el universo, las planeó desde toda la eternidad; y en esos planes incluyó la posibilidad de que, por razones especiales y en determinadas circunstancias, pudiera dejarlas en suspeso. Cuando lo hace, no contradice las leyes que Él ha fundado, sino que simplemente las supera, hace una excepción. Los católicos no somos gente especialmente crédula, ni lo son los científicos que certifican el hecho milagroso extraordinario, ni menos lo es la Iglesia, que nunca admitirá como milagro ningún hecho que tenga o pueda tener con el tiempo —cuando las leyes físicas sean mejor conocidas— una explicación natural.

Nunca aceptará como milagros, curaciones de enfermedades que puedan tener un origen nervioso. Ahora bien, un hueso roto que se suelda instantáneamente, un tumor maligno que desaparece en unos instantes o un muerto que resucita, después de estar cuatro días en el sepulcro y de haber iniciado la putrefacción, son hechos que sólo una mente empecinada puede dejar de considerar milagrosos. Aunque no sabemos las posibilidades de desarrollo que tiene la ciencia, sí sabemos de lo que no es capaz. La Iglesia estudia con gran determinismo los milagros requeridos para las curaciones de los candidatos a la santidad oficial y, por supuesto, están recogidos con detalle en los archivos de la Congregación de las Causas de los Santos. Se publican con ocasión de cada beatificación.



AVISO PARROQUIAL

En estos meses de invierno, cuando el frío se hace notar, debemos mantener las puertas cerradas para que los feligreses que están dentro pasen el menor frío posible.